

Madrid 27 de Mayo 2025

Queridos amigos:

El Centro de Estudios Judeo-Cristianos expresa su más sentido pésame por la pérdida de nuestro querido amigo y colaborador, el Padre Juan Manuel Uceta. Es en momentos como este, ante su pérdida, que se hace evidente el impacto profundo que tuvo en nuestras vidas y en la comunidad.

El Padre Juan Manuel Uceta no solo fue un sacerdote dedicado, sino también un amigo leal y un líder espiritual cuyo amor por su fe y por su comunidad fue siempre evidente. Su habilidad para ver lo mejor en cada uno de nosotros y su capacidad para guiarnos en tiempos de necesidad jamás serán olvidadas.

Recordaremos con cariño todos los momentos compartidos, como la preparación de las jornadas de dialogo judeo-cristiano en su querido Toledo, que, bajo su orientación, sus palabras sabias y su risa contagiosa que iluminaba cualquier habitación, llevamos a feliz término durante los últimos dos años, así como un sinfín de actividades, siempre dispuesto a tender puentes con nuestro Centro y con el judaísmo. Su legado de amor, fe y compasión seguirá vivo en nuestros corazones. Juntos podemos encontrar consuelo en los recuerdos y en la fortaleza de nuestra Fe. En este momento de dolor, la pérdida de alguien tan querido es profundamente difícil, pero sabemos que ya está en la Casa del Padre y sonriendo a su querida Virgen de Fátima.

Que la paz y el amor que el Padre Juan Manuel Uceta nos enseñó siempre nos acompañen.

Con el cariño de siempre, sus amigos del Centro de Estudios Judeo-Cristianos

Mayte Rodríguez
Directora Ejecutiva
Centro de Estudios Judeo-Cristianos

